

かまた

学校だより 11月号 令和元年10月31日
 大田区立蒲田小学校
 ホームページアドレス
<http://kamata.ota-school.ed.jp>

かまたしょうがっこう とうちょう いまむら つよし
 蒲田小学校 校長 今村 剛司

10月の中旬から急に朝夕の冷え込みが厳しくなり、校庭の木々も紅く色付いてきました。子供たちは様々な行事や日々の生活の中で多くの事を学び、着実に成長しています。これも保護者・地域の皆さまの温かいご声援とご協力があったからこそ、本当に感謝いたします。

さて、いよいよ来月16日(土)には、開校140周年を祝う児童集会と式典が開催されます。昨年度から児童が記念キャラクター「かまびよん」を決めたり、装飾の準備や出し物の練習など、子供たちが力を合わせて作り上げたりする中で、本校の歴史と伝統に触れ、これまで以上に母校、地域に対する愛情を感じ、自己肯定感を高めることが出来るよう努めていきます。

保護者、同窓会、地域の皆様には多大なるご協力をいただき、感謝申し上げます。



いよいよだびよん!

11月の行事予定

1	金	特別時程 安全指導
2	土	東京都教育の日 蒲田中文化祭
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	5時間授業 避難訓練
6	水	4時間授業 音楽朝会 補習(6年)
7	木	4時間授業 読み聞かせ(1年)
8	金	遠足(3年)
9	土	基礎基本教室
10	日	
11	月	全校朝会 補習(3年)
12	火	開校記念日
13	水	4時間授業 音楽朝会
14	木	4時間授業(1~4年) 連合音楽会(5年) 140周年会場設営(6年・5校時)
15	金	4時間授業(1~4年) 140周年リハーサル(5、6年・5校時)
16	土	140周年記念集会・式典・祝賀会 給食あり 4時間授業(1~4年) 6時間授業(5、6年)
17	日	
18	月	振替休業日
19	火	特別時程 140周年記念集会片付け(5年) ★給食費・教材費引き落とし日
20	水	4時間授業(1~3年) 特別時程 クラブ活動(5校時)
21	木	縦割り班活動 読み聞かせ(2年)
22	金	校外学習(五組)
23	土	勤労感謝の日 基礎基本教室
24	日	
25	月	全校朝会 クラブ活動 補習(3年)
26	火	校外学習予備日(五組)
27	水	4時間授業 補習(6年) ★給食費・教材費引き落とし日(2回目)
28	木	4時間授業 読み聞かせ(3年) 就学時健診
29	金	特別時程 焼き芋パーティ(1、2年)
30	土	



11月の生活指導について

生活指導部 三浦 晴代

～規範意識向上に向けて～

「忘れ物・報告忘れ等ゼロ」キャンペーン

生活指導目標

「力を合わせて仕事をやりとげよう」

☆仲よく協力して仕事を行う。

☆学級の仕事を積極的に行う。

☆委員会の仕事に責任をもって行う。

安全指導目標

「学校のきまりを守り、安全に用具を使おう」

☆学習中の事故に気を付け、安全に用具を使う。

☆帰宅時刻を守る。

〈SNS学校ルールと家庭ルールについて〉

子供たちの携帯電話所持率が、年々高くなってきています。子供たちを犯罪やトラブルから守るために、蒲田小学校では次の内容で、SNS学校ルールを決めています。

- ・家で決めた時間を守る。
 - ・相手の家にもルールがあることを理解する。
 - ・大切なことは会って話す。
 - ・困ったときは家の人に相談する。
 - ・自分や友達の写真は、勝手に載せない。
 - ◆ SNSを使って、誰かの悪口を書き込むことも禁止しています。
 - ◆ 行事等で撮った写真や動画をアップすることもご遠慮ください。
- 各ご家庭でも「SNS家庭ルール」を改めてご確認くださいませよう、よろしくお願ひします。

地域教育連絡協議会

蒲田小学校の発展のため、地域の方々のご意見や評価をいただき、学校・地域一体となった、よりよい学校づくり、地域づくりを目指しています。町会をはじめ、民生委員、青少年対策委員、児童館、学校支援地域本部、新旧PTA役員・委員の方々や蒲田小学校教員が参加しています。今年度は6月、12月、2月に会議を行い、児童の健全育成や教育について話し合います。

連合運動会について

五組 太屋岡 俊

9月26日(木)にふれあいはすめまで、小・中特別支援学級の連合運動会がありました。今年は小中学校ともに1校ずつ学級が新設され、計21校から23校となり、さらに活気あふれる運動会となりました。五組の児童は、各々参加する種目の練習を積み重ねてきたので、力をだしきることができました。また、蒲田小を卒業した中学生も参加していて、たくましく成長した姿を見せてくれたので、五組の児童は憧れのまなざしを向けながら応援していました。

開校140周年に向けた取組について

140周年推進委員長 栖原 恵子

今年度、蒲田小学校は開校140周年を迎えます。学校では、子どもたちが「蒲田小学校、140歳おめでとう」の気持ちを込めながら、様々な楽しい活動を行ってきました。

始めに、蒲田小学校のゆるキャラを誕生させました。子どもたちからデザインを募集し、投票により決定したのは、菖蒲の帽子をかぶり、餃子のポシエットを肩からかけたかわいいうさぎのかまぴよんです。今では校内掲示を始め、様々なところで活用されています。式典当日も様々な場所にかまぴよんの姿が見られることでしょう。

現在行っている取組として、全校児童が学年ごとに分担しながら、大きなバースデーケーキ(工作)を制作しております。式典当日は、校内の目立つところに展示します。また、1~4年生が図画工作科の学習で、1人1個花をつくりました。それらで記念集会や式典の会場になる体育館を、素敵に飾ります。5・6年生は、みんなで力を合わせ、正門付近の校舎の壁面に飾る、大きな壁画を制作します。どんな壁画が完成するか、楽しみです。

この他、記念児童集会で披露する、各学年の出しものや周年のテーマソングの練習、また5・6年生は、さらに式典の練習と、今月は、当日に向け、ますますお祝いムードで盛り上がっていきます。

16日(土)は、いよいよ、開校140周年記念行事(児童集会、式典、祝賀会)の当日を迎えます。子どもたちにとって、記念すべき忘れられない良い一日となることでしょう。

給食室より

栄養士 岩本 玖美

だんだんと秋めいてきた今日この頃、秋の食べ物が大変美味しくなりました。

給食では、栗や柿にさつまいもなどの野菜類や、さんまなどの魚類など、秋の味覚をたくさん取り入れ季節の特色を出していきます。食欲の秋でもあるこの時期に、旬の美味しい食べ物をたくさん味わって食べることで、子供達に食に対する関心を深めていってほしいと思っています。今学期も給食室一同、子供たちの健康な体づくりを応援していきます。